

La Royal Navy británica refuerza su capacidad ante amenazas balísticas con el sistema Sea Viper

Reino Unido, 22 de enero de 2023. MBDA ha firmado tres contratos por un importe de 400 millones de libras (unos 450 millones de euros) para evolucionar y mantener el sistema de defensa aérea Sea Viper de los destructores Tipo 45 de la Royal Navy británica.

Estos nuevos contratos, permitirán a los destructores Tipo 45 defenderse contra misiles balísticos antibuque (ASBMs), así como mejorar y ampliar su Soporte en Servicio (ISS) durante cinco años adicionales. MBDA es el contratista principal y la autoridad de diseño del sistema de armas Sea Viper, que incluye el sensor (radar), el sistema de mando y control, y el misil.

Chris Allam, director general de MBDA UK, ha destacado que *"estos contratos harán de Sea Viper el sistema de defensa aérea naval más capaz jamás desarrollado para la Royal Navy en nuestra historia de 60 años como proveedor principal de sistemas de defensa aérea de la Marina."*

También permitirán al Reino Unido potenciar la cooperación con Francia e Italia a través de MBDA, al unirse al programa Aster 30 Block 1, lo que proporcionará al Reino Unido la capacidad de combatir misiles balísticos anti-buque". Sea Viper Evolution implica la sustitución de las cabezas de guerra Block 1 de los misiles Aster 30 de la Royal Navy y la actualización del software de guía y búsqueda para hacer frente a nuevas amenazas de misiles balísticos anti-buque, manteniendo su liderazgo en defensa antiaérea. El radar multifunción Sampson del Tipo 45 y el sistema de gestión de combate también se mejorarán. El proyecto será desarrollado por MBDA en el Reino Unido, Francia e Italia junto con BAE Systems Maritime Services.

Por su parte, **Scott Jamieson, director general de BAE Systems Maritime Services**, destacó que *"nuestro negocio de radares está encantado de colaborar con MBDA en la actualización Sea Viper Evolution a través de nuestro radar SAMPSON instalado a bordo de los destructores Tipo 45 del Reino Unido. Esta nueva capacidad será un elemento clave del programa de Defensa de Misiles Balísticos Marítimos del Reino Unido"*.

En una segunda fase del Sea Viper Evolution se evaluará la posibilidad de incorporar el nuevo misil Aster 30 Block 1NT a los destructores Tipo 45, así como mejoras adicionales en el radar y el sistema de armas en general, para ofrecer capacidades líderes en el mundo contra misiles balísticos. El contrato extendido de soporte en servicio continuará desarrollando el enfoque pionero de MBDA, basado en la analítica de datos para optimizar y asegurar la disponibilidad de los sistemas de armas de la Royal Navy.

Sobre MBDA:

MBDA es un grupo multinacional europeo único, líder mundial en el campo de sistemas de armas complejas, desempeñando un papel clave en la seguridad de las naciones. Creado en el espíritu de la cooperación internacional, MBDA y sus más de 14,000 empleados trabajan juntos para respaldar la soberanía nacional de Francia, Alemania, Italia, España y el Reino Unido, así como de sus aliados en todo el mundo. Como acelerador de la innovación, MBDA es el único grupo europeo capaz de diseñar y fabricar armas complejas para satisfacer toda la gama de requisitos operativos actuales y futuros de las tres fuerzas armadas (tierra, mar y aire). Airbus (37.5%), BAE Systems (37.5%) y Leonardo (25%) son los propietarios conjuntos de MBDA.

PRENSA:**MBDA GRUPO**

Nick de Larrinaga

M. +44 (0) 7 812 624739

nick.delarrinaga@mbda-systems.com